
今後の進め方

第１回検討会
〇高速道路SA・PAの現状
〇今後の検討課題・進め方

８月３日

令和５年度中 とりまとめ

〇ヒアリング
〇委員からの意見発表
〇論点整理 等

〇優先的に検討する課題の整理
〇具体的な対策の提案

令和４年度中

資料４

第２回検討会
〇関係団体からの意見聴取
〇高速道路SA・PAの現状と課題
〇論点整理

１１月１７日
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